



---

### **Flavien Beuchat**

Experte Exterieur 2019 – 2023

Flavien Beuchat absolvierte 2018 den Kurs zum Exterieurexperten in Bern. Die Prüfung bestand er mit einem sehr guten Resultat vor allem bei der praktischen Beurteilung.

Von 2019 bis 2020 begleitete er die Kommissionen als Expertenkandidat. 2021 wurde er durch das Ressort Zucht und den Vorstand des ZVCH als Exterieurexperte im Amt bestätigt.

Seinen ersten Einsatz an einer Fohlenschau hatte er am 30. Juni 2019 an der Vorselektion für die Fohlenauktion des VSS in Avenches. Bis 2023 folgten viele Einsätze an weiteren Fohlenschauen und an Feldtests. Zweimal war er Experte an der CH-Prämienzuchtstutenschau und einmal am Fohlenchampionat. Der Beginn seiner Amtszeit fällt in die Coronapandemie, eine nicht ganz einfache Zeit für die Durchführung von Zuchtevents.

Flavien ist selber aktiver Züchter. Gemeinsam mit seiner Frau Stéphanie führt er die Zucht «de l'Étang». Zudem kennt er auch als praktizierender Tierarzt die Pferdezucht mit all ihren Facetten.

Diese Erfahrungen haben ihm in seinem Amt als Experte sicher geholfen. Seine grosse Fachkompetenz wird von den Züchtern und den Expertenkollegen geschätzt. Auch seine Zweisprachigkeit war ein grosser Vorteil vor allem bei Kommentieren der vorgestellten Pferde.

Aus familiären und beruflichen Gründen hat sich Flavien im April 2024 entschieden, seine Tätigkeit als Exterieur Richter zu beenden. Unserer Zucht bleibt er aber zum Glück erhalten. Er wird sich zukünftig verstärkt in seinem eigenen Besamungszentrum dafür einsetzen, dass wir Schweizer Sportfohlen aus leistungserprobten Hengsten und Stuten an den Fohlenschauen präsentieren können.

Lieber Flavien, wir danken Dir für Dein kompetentes Engagement für die CH-Sportpferdezucht in den letzten Jahren. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin verbunden.

Für die Zukunft wünschen wir Dir alles Gute, Glück, Gesundheit und Erfolg bei Deinen neuen beruflichen Herausforderungen.